

## Un Tableau Intéressant

LA PROGRESSION DE LA RÉSERVE  
DE L'ALLIANCE NATIONALE

**Sociétaires ! soyez fiers de  
votre Société**

1894.....	<b>2,739.07</b>
1895.....	<b>18,057.65</b>
1896.....	<b>39,204.15</b>
1897.....	<b>64,486.75</b>
1898.....	<b>107,120.64</b>
1899.....	<b>168,927.97</b>
1900.....	<b>207,781.89</b>
1901.....	<b>262,077.56</b>
1902.....	<b>311,242.59</b>

### Le Devoir

Sur cette terre d'exil, où nous ne faisons que passer, tout entraîne, après soi, des déceptions ; seuls, le devoir et le dévouement ne trompent jamais l'attente des cœurs. Les hommes oublient trop souvent cette vérité ; ils aspirent sans cesse à la gloire, aux honneurs et se fatiguent le corps et l'esprit dans la poursuite de ces biens périssables qui, après tout, ne leur procurent que des joies éphémères. L'évènement le plus léger, une calomnie, un mot suffit pour faire écrouler ces vaines espérances et alors que reste-t-il ?

Le *devoir* et le *dévouement* que seules les âmes fortes savent apprécier, offrent des joies plus pures et plus durables, et si à chaque instant, ils commandent le sacrifice, ils sont aussi le principe du véritable bonheur, car la pensée du devoir accompli laisse après soi, la paix du cœur, de tous les biens, le plus grand et le plus désirable.

### La Leçon d'un Père

En 1734, au siège de Philisbourg, M. de Valière le fils aîné, opérant pour la première fois sous les yeux de son père, fut un peu étonné de la grêle de boulets et de bombes qui tombait autour de lui. Son père lui dit : " Mon fils, si vous étiez bien occupé de ce que vous faites, vous ne vous apercevriez pas de toutes ces choses-là."

Un bon frère est une providence pour la famille.

## NOS AUDITEURS GÉNÉRAUX



M. J. A. MIGNAULT.

M. J. A. Mignault, auditeur de l'Alliance Nationale est né à la Pointe-aux-Trembles, le 14 mars 1871. Il fit d'abord de fortes études commerciales chez les clercs de St-Viateur, puis son cours classique, ensuite, au Collège des Jésuites à Montréal.

Nommé en 1892 député percepteur du Revenu Provincial à Montréal, position qu'il occupe encore, il fut choisi, à la dernière convention de l'Alliance Nationale, comme auditeur général.

C'était rendre un juste hommage aux talents et à la compétence de M. Mignault qui, soit dit en passant, est un fervent de mutualité de même qu'un travailleur et un énergique.

### L'âme

Une des célébrités médicales de notre temps, Claude Bernard membre de l'Académie des sciences, prouve que tout ce qui est matière en nous, même le cerveau se renouvelle au moins tous les huit ans et cependant nous gardons souvenir, à cinquante ans, de notre enfance, et nous sentons bien que nous sommes toujours les mêmes hommes qu'il y a vingt ans ; il y a donc en nous " quelque chose d'immatériel, de permanent, de toujours présent, d'indépendant de la matière ; ce quelque chose, c'est l'âme," qui survit à la transformation et à la décomposition du corps.